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－１－ 

                      

 令和６度第３回会議を開催しました 
■開催日  令和６年10月11日（金） 

■開催時間 18：00～19：00 

■開催場所 浜益ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰきらり 

■出席委員 10名（2名欠席） 

■傍聴者  ０名 

                     

１.校名案は「石狩市立浜益学園」に決定    

今春に小学校・中学校の連名により、児童

生徒及び保護者並びに地域の方を対象に行

った「みんなで考えよう浜益の未来と新しい

学校アンケート」で出された９つの校名を基

に、令和６年８月30日～９月13日の期間で、

浜益区全世帯を対象に校名アンケート（９つ

の校名への投票または自由記載）を実施いた

しました。結果は次のとおり。 
 
【115件の投票（うち自由記載10件9種）】 

1 石狩市立 浜益学園 69票 
2 石狩市立 石狩浜益学園 4票 
3 石狩市立 浜益きらめき学園 2票 
4 石狩市立 石狩はまます学園 6票 
5 石狩市立 浜益黄金学園 8票 
6 石狩市立 浜益黄金山学園 2票 
7 石狩市立 俊英浜益学園 1票 
8 石狩市立 海青浜益学園 9票 
9 石狩市立 浜益夕陽学園 4票 

自
由
記
載 

①浜益合同学園 
②はまます小中学園 
③浜益豊寶（ほうほう）学園 
④浜益未来学園 
⑤浜益きらり学園 
⑥はまます学園（2 件） 
⑦浜益ぴりか学園 
⑧浜益小中学校 
⑨浜益潮鳴（しおなり）学園 

10件 

★得票数のほか自由記載の校名も含め、

部会で議論した結果、115票のうち69

票という圧倒的多数となった「石狩市

立浜益学園」に決定いたしました。 

 なお、校名は教育委員会会議での審議

の後、令和６年第４回石狩市議会定例

会の議決を経て正式に決定いたします。 
 

２.校章デザインは浜中生徒に作成依頼  

前回の部会から引き続き、校章の募集・決

定方法について議論いたしました。また、事

務局より、浜益中学校の生徒が作成すること

となった場合のデザインテーマとして「現浜

益小・浜益中の校章の融合」という提案があ

りました。 
 
【前回の議論】 
 中学生がデザインする 

  ▶ デザイン案の仕上げには大人に入っ

てもらう 

▶ 入ってもらう大人がポイント 

▶ 大人は、先生、柿岡さんといった意見

あり。浜益に縁のある方が良い 

▶ 小学生も関わることができないか 

▶ 中学生が作成する場合は、テーマの設

定が必要 
   
 区内・区外から広く募集する 

  ▶ 区内区外問わず、厚田学園と同じ方法 

▶ 広く募集し、児童生徒に選んでもらう 

▶ 浜益区内から募集する 

▶ 児童生徒たち個々人でデザインを考

え絞り込む 
 

前回の議論を踏まえ、以下のとおり決定い

たしました。 



－２－ 

 

▶ 前回部会での議論を受け、中学校の職員会

議において、校章の作成方法、進め方につ

いて、生徒が関わるという部会の判断を尊

重し、学校として協力することを確認した 

▶ デザインに関わる大人の方は、浜益のロゴ

を手掛けるなど、そのセンスに定評のある

柿岡さんを推薦したい 

▶ 前回の部会においても、誰もが経験できる

ことではないということからも、中学生に

経験させてあげたい 

▶ 受験を控える中学三年生の関わり方は別

途考える必要あり 

▶ 小学生はカリキュラム的にかかわること

が難しい 

▶ 校章デザインのテーマについて、現在の浜

益小学校・浜益中学校の校章の融合という

事務局提案で良いと思う 

 

★校章デザインの作成を浜益中学校の

生徒にお願いすることと、関わってい

ただく大人は、中学校の石井先生と柿

岡さんにお願いすることを部会とし

て決定し、テーマ設定は、現在の浜益

小学校・浜益中学校の校章の融合とし、

この度、石井先生、柿岡さんにご了承

を得ることができました。 
 

３. 校歌を浜小の吉弘先生に依頼          

前回の部会から引き続き、校歌の募集・決

定方法について議論いたしました。また、事

務局より小学校・中学校両校の校歌を残す方

法は、運用が難しいことなどが分かり、提案

を取り下げる旨の説明がありました。 

 
【前回の議論】 
 案１：浜益小学校 吉弘先生に依頼 

  ▶ 吉弘先生は現在の浜益小学校の作曲

を手掛けている 
 

案２：ＣＳなどの伝手で縁のある方へ依頼 

  ▶ 作詞作曲それぞれでの依頼となるこ

とも考えられる 

  ▶ 中々、思い当たる方がいない 
 

前回の議論を踏まえ、以下のとおり決定い

たしました。 

▶ 浜益小学校に長年にわたり勤務され、浜益

の歴史、文化にも詳しい吉弘先生を推薦し

たい 

▶ 校名では区内アンケートの実施、校章は浜

益中学校と地域の大人が関わって作成さ

れるなど、校歌も浜益に縁のある方に依頼

できれば、まさに地域で作り上げた学校と

言えるのではないか 
   

★校歌の作詞・作曲を浜益小学校の吉弘

先生に依頼することを部会として決定

し、この度、吉弘先生にご了承を得る

ことができました。 
 

４.その他               

➣ 部会の会議資料や議事録は、教育委員会の

ホームページで公開しています。 

ご覧になりたい場合は、下の二次元バーコ

ードからアクセスしてください。 

（石狩市教育委員会_総務企画課ｻｲﾄ内） 

 

 

 

 

 
 

次回の会議は... 

 現在のところ、決まっていません。 

 決定次第、ホームページ等でお知らせ 

します。 

 

 


